

## 令和2年度3月生徒朝礼

令和3年3月1日（月）

それでは、久しぶりの朝礼になりましたが、校長先生から皆さんに少し話をします。

本日も体育館で密になることを避けるために運動場で行いました。少し寒いかもしれませんが、もう少し我慢してください。

令和2年度も最後の月となりました。俗に1月は行く、2月は逃げる、3月は去ると言われるように、この3か月は月日の過ぎるのがことのほか早く感じるの私はただけではないかと思います。

新型コロナウイルス感染症に翻弄された一年でしたが、皆さんのが感染予防をしっかりとやってくれたおかげで、本校では集団感染がなく、今まで休校せずに学校を開くことができました。生徒さんの取組に感謝しています。

そして、3年生はいよいよあって卒業式を迎えることとなりました。出会いというのは、まさに奇跡の連続です。同じ時代に生まれ、この学び舎でめぐり会い、共に過ごした友達や先生との三年間の軌跡を、最後の日となる卒業式では一人一人が振り返りながら臨んでほしいと願っています。3年生の皆さんへは、明日の修了式でも少し話をさせていただきます。

また、1、2年生の皆さん、3年生の卒業に向けお祝いの意味を込めて、これまで様々な取組をしてくれてありがとうございました。校長先生も3年生を送る会が全員集まつてできなかつたこともあり残念に思いましたが、有志の人たちが3年生の人たちに向けて作ってくれたビデオレターを3年生と一緒に見ました。どれも3年生の人たちへの感謝の気持ちがあふれていて、楽しい時間となりました。参加してくれた人たちにも感謝しています。ありがとうございました。卒業式には代表の人たちしか参加できませんので、今日明日のうちに伝えたいがあれば個別にお祝いの気持ちを伝えてください。3日の日は自宅でお祝いの心をもって静かに過ごしてほしいと思います。

そして、2年生はいよいよ最上級生に、1年生は後輩が入ってきます。現在の小学校6年生が中学校の部活動を見学する部活動見学会は中止となりましたが、3月にも教科の学習の他に、1年生では和楽器体験講座、2年生では防災講座が予定されているなど、まだまだこの1か月間に様々な学びの場があります。これらの学びも含めて今年度の振り返りをこの1か月で行い、4月から新しい気持ちで新学年としてのスタートが切れるようにしてほしいと思います。

それでは、最後に一つ連絡です。昨日をもって愛知県でも緊急事態宣言が前倒しで解除されました。解除されても感染防止対策は変わらず行っていく必要があります。これまで同様に、密を避ける行動、消毒、うがい、手洗いを継続してほしいと思います。ただ、部活動については再開をします。卒業式の準備や卒業式、先生たちの会議などがある週ですので、開始日は5日の金曜日とします。今後顧問の先生から連絡があると思いますので、顧問の先生の指示に従ってください。それでは校長先生からの話を終わります。